
令和５年度 第９回１２月宇検村農業委員会定例総会議事録

※ 日 時 令和 5年 12月 22日（金） 午後 ４時 から

※ 場 所 元気の出る館

※ 出席した委員

１．渡委員 ２．保池委員 ３．坂井委員 ４．時田委員

５．前田委員 ６．森委員 ７．重野委員 ８．石原委員

※ 欠席した委員

なし

※ 出席した職員

産業振興課課長、古島補佐、吉原主事、推進員 2名

議事日程

・開会の宣言 宇検村農業委員会事務局長 柳 栄治 君

・会議の宣言 宇検村農業委員会会長 石原 将央 君

・日程第１ 議事録署名委員の報告 5番 前田委員・6番 森委員 を指名

・日程第２ 会期の決定 令和 5年 12月 22日(金)の 1日間に決定

・日程第３ 諸般の報告 無し

・日程第４ 協議事項 第 14号 『農地法第 3条について』
・日程第 5 その他

○議 長 議案第 14号「3条申請について」を議題に供します。事務局よ

り議案の朗読と説明をお願いします。

○事務局 議案第 14号について提案理由の朗読と説明を行います。(資料参

照上、説明)農地法 3条の申請が来ております。こちらの申請につ

いて 10月に田検の非農地証明申請で来た案件で、色々精査した結

果非農地ではっきりとしていない部分があったので所有者の移転

という形でご本人も問題ないということでしたので今回農地法の

3条申請という形であげさせていただきました。

申請者は○○さん、譲受人は△△さんとなっております。所有権

の移転の申請となっております。許可を受けようとする土地の所



有地は 2カ所あります。××地区の整地--番地、面積は 168㎡、--番

地、面積は 135㎡、どちらも地目は畑です。皆様のご審議のほど
よろしくお願いします。

○議 長 10月に非農地申請であがってきたんですけど、字図だけでやって
いるものですから、皆さんにも実際に見てもらったんですが字図

との違いも出てきたもので譲渡だけして非農地ははっきりしてか

ら申請したほうが良いのではないか？というとで提出されたもの

です。今年中で手続きをすると言うことです。皆さんからご意見

等ございませんか。

○5 番 ご本人がそれで納得しているんでしょう？

○事務局 はい、大丈夫ということです。

○議 長 あとは譲渡した時点で、もし道路や地籍等の関係で動く事があれ

ばその後に話しを出してもらうような形を取るといいかなと思っ

ています。

○議 長 他にありませんか。質疑なしと認めます。これを持って質疑を終

了します。

本案について許可することに賛成の諸君の挙手を求めます。

～ ～ 全 員 挙 手 ～ ～

○議 長 全員挙手でございます。よって本案は許可することに決定いたし

ます。

日程第 5 その他 『事務局より連絡・報告等』

・農地利用調査の件

○議 長 他に質問ありますか、意見等が無いようですので、本日の日程は全部終

了しました。



これをもって、令和 5年度第 9回 12月定例総会を閉会します。


